

Title: 「60の涙」



浅井 香純
1989年栃木県出
まれ。
脱々中学生男子を目
指して。
ちっちゃくない！お
っさくないだけ！！

● 最近のエントリー

- 戻国 (2010.09.21)
- 問題！浅井が実家に着いて一番最初にすることは？ (2010.09.14)
- 時間を巻き戻します (2010.09.08)
- 浅井も言われた (2010.09.04)

● アーカイブ

- 2011年03月
- 2011年02月
- 2010年11月
- 2010年10月
- 2010年09月
- 2010年08月
- 2010年07月
- 2010年06月
- 2010年05月
- 2010年04月
- 2010年03月

● 投稿カレンダー

● カテゴリー一覧

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE



RSS 2.0

10.09.21

帰国

[Tweet](#)

いいね！ 0

チェック

帰国して早5日

メンバーそれぞれ何をしているんでしょう？

やっぱり家族との団欒ですかね

ちなみに

浅井が実家で最初に食べたのは
ぱーちゃんのカレーライスでした

さて、皆様

前回の問題ちゃんと考えましたか？

浅井が地元に帰ってから最初に何をするか！

その正解は

「運転」

久しぶりの車の運転は

気持ちいいですね！

自分マニュアル車を運転してるんですが
エンストしないかヒヤヒヤだったんですが

なんとかなりましたね

帰ってから車を洗わないとー
と思っていたのですが

母上がキレイにきててくれていました

ありがたや

今、浅井はこれから部屋探しをしております

どこに住むことになるんでしょう？

見学にも行かなくては！

帰国前は結構休み長いかなーと思っておりましたが

実際は短い...

やることが沢山あります

また苟造りもしないといけないし

その他にもいろいろ
いろいろ

何から手を付けたらいいのやら...;;

最近

浅井のブログは写真が少ないし

文章も短いって？

ホントすみません

ちゃんと書かないとと思っているのですが

なかなか時間がないと

実家

インターネット繋いでないので
(浅井は繋いでほしいんですけどね)

今は母上のお知り合いのつで
ネットしてます

それでは
ぐだぐだブログになってしましましたが
今回はこの辺で

次はいつUPできるかな;;

カテゴリ:

post by 浅井 香純 | 日時: 2010.09.21 | [パーマリンク](#) | [コメント\(2\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

「60の派」 > 2010年09月 アーカイブ

10.09.14

問題！浅井が実家に着いて一番最初にすることは？

[Tweet](#)

いいね！ 0

チェック

釜山に到着しました

長いと思っていたPW

終わってしまえば
短かったかな～なんて

いや！
まだ終わっていませんでした！！

お家に帰るまでがPW(笑)

日本に着いて
一番最初に何食べるんだろう？

大阪に着くのだから
たこ焼きは絶対！！

夜行バスのチケット取らないと

地元着いたら何しよう？

まず
おかん、じーちゃん、ばーちゃんにただいまして

ばーちゃんのご飯食べて

そーだ！
車洗わないと絶対汚い

小・中・高の友達誰かしらに連絡取って
遊ぶのもいいなー

部屋探ししないと
ちょっと面倒くさい…

買いたい物もいろいろ
漫画とかCDとか漫画とか→オイ

あと何だろう？？

はい！せんせー¹
髪の毛切ってもいいですか？

なんだこの脈絡の無さ…

明日には齊藤さんに会える～
そして山田さんにも～(笑)

楽しみに待ってま～す♪(^▽^)

カテゴリ:

post by 浅井 香純 | 日時: 2010.09.14 | [パーマリンク](#) | [コメント\(3\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

「60の派」 > 2010年09月 アーカイブ

10.09.08

時間を巻き戻します

[Tweet](#)

いいね！ 0

チェック

8/31に
パンク滞在中一緒だった晃奈が
バタヤへ

+ = 0 のセリフ もう ま

小ノハシのしぐれ
朝食の時のおばちゃん
斜め向かいのレストランのお姉さん
(泊まっていたホテルはネット不可で
そこに2人でネットしに行ってました)

みんな揃って

「「友達は?」」
「バタヤ行った」
「「じゃ今は1人なんだ」」
「そだよ~」



あーちゃんのお見送り
釜山でね~

バンコク最終日は観光してみました

ワット・アルン
ワット・ポー
あたりに行ってみようかなと思い
午後から行動開始

地図片手にいたら
道にいたおっちゃんが
どこ行くの?と聞いてきたので

地図指差しながら
この辺行きたいんだけど
と言ったら

それならねー
と説明してくれましたが

ここにはこーゆーのがあって
あっちにはーー

と他にもいろいろ説明が始まり

これ説明終わったら
金よこせとか言われるのかな...;;

と思ってたんですが
おっちゃん只のいい人だったみたいで

お金は要求されず

トゥクトゥクまでつかまえてくれました

ありがとーおっちゃん

おっちゃん いわく
白色のナンバープレートをつけたのは高いのだそう

黄色のナンバープレートつけてるのが安いよ
って言ってました



左が親切なおっちゃん 右がトウクトゥクの運ちゃん

いざ出発 企画by親切なおっちゃん

最初に行ったのは
ワット・イントラウィハーン



でかいですね～

何mくらいあるのだろう??

お次ぎは～
ワット・ディサヌガラーム

おっちゃんがここには「Lucky Buddha」
があるんだよ～って言ってたんだけど

行ったのがちょうどお祈りの時間だったみたいで
建物の中に入れず

運ちゃんが
「次に行こうか」と言うので
早々にその場を後にすることに

それで運ちゃんが次に止まったのは
なにやらお店の前

浅井(何ここ？？？)

運ちゃん「ジュエリーショップだよ。ちょっとでいいから見てみなよ」

浅井(えー、面倒くさい)「…わかった。ちょっとだけね」

入ってみたけど
場違いにも程がある

こういうところは金持ってる人が来るところだ！

店員の人が
「これ安いですよ」とか
「日本に買って帰って、日本で売るところの金額に！」
とか言ってたけど

興味ないから速攻で店を出た

そんな浅井に
運ちゃん「お客様連れてくるとガソリンのクーポンがもらえるんだ」
って言ってました

浅井(そゆこと...)

この他にも連れて行かれたけど
運ちゃん「すぐ出て来ていいから」って言ってるし
店の中一周してすぐ出るの繰り返し

運ちゃん「ここは工場なんだ」
何やら宝石の加工工場らしい

中入って
少し日本語しゃべるおばさん出て来て
「日本人？」とか「学生？」
とか聞いて来た後に
「学生なら宝石とか興味ないでしょ？お帰り下さい」

浅井（.....）

無言で出て来た浅井ですが、心の中でいろいろと
暴ぐ.....思うところがありました

まー
こういうことは初めてではないし
よく聞く話もあるし

気を取り直して！
お次ぎはーー名前が分からぬい;;;

運ちゃんがこの辺りだよーって地図指しながら言ったんだけど
地図には何も書いてなくて
有名なところじゃないのかな



お・つ・ぎ・は
ワット・ベンジャマボピット(大理石寺院)



最後はグランド・パレスとワット・ポー





こちらはグランド・パレス
服装のことをすっかり忘れて
行ってしまった浅井

腕や足を露出した格好では入れません
半袖、ハーフパンツ程度の露出なら大丈夫そうでしたか

そういう人には入口で
巻きスカート等をレンタルしているようですが

行った時間が遅かったためか
中には入れなかつたので

外からちょっとだけ

そしてすぐにワット・ポーに移動

ここは16世紀に建てられたバンコクで最も古く
最大規模を誇る仏教寺院だそうです



ここには寝釈迦佛がいます
でかい！



足の裏には螺鈿(らでん)と呼ばれる貝装飾が施されています





河を挟んだ向こう側

ワット・アルン



暁の寺とも呼ばれています

この日は疲れてしまって
近くまで行く元気がなかったので

また行く機会があったら
河を渡って行ってみようと思います

プチ観光ツアーレポでした

カテゴリ：

post by 浅井 香純 | 日時: 2010.09.08 | [パーマリンク](#) | [コメント\(2\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

『60の涙』 > 2010年09月 アーカイブ

10.09.04

浅井も言われた

[Tweet](#)

いいね! 0

チェック

『アジノモト』

9/3にフリー2ヵ国目
カンボジアに入国しました

この期間、ずっとシェムリアップに滞在します

2回目のカンボジアですが
入国するには新たにビザを申請しなければなりません

浅井はシェムリアップの空港で申請予定だったのですが

演口のブログで
マレーシア出国時にカンボジアのビザが切れていて
大変な思いをしたと書いてあるの読んで
ちょっと不安に

ピクピクしながらのタイ出国だったのですが
何も言られませんでした！

それで、空港でビザの申請をする際
申請用紙を出したら、カウンターのおじさんが
「シャシン」
「ニジュドル」と少し日本語をしゃべっていて

これはもしや！！
と思っていたら最後に
『アシノモト』と笑顔で言われました(笑)

さて
カンボジアは今、雨期になります

おかげで、ゲストハウスにもう少しで到着
というところで土砂降りの雨
スコールってやつですかね;;

ただ、今は1回目の時と比べて涼しくなっています

1回目の時(4月)は、1年の中で一番暑い時期で
FMIに出て、最初に暑さにやられた国でした

その時を思い出すと
今はかなり過ごしやすいです

今日も朝は晴れていましたが
昼頃には曇って

15時くらいから雨が降ったりやんだり
時折うるさいくらいの土砂降りに

お散歩プラプラしようかな～と思っていたんですが

1日ゴロゴロしてしまいました

明日は町を歩きたいと思います
もちろん傘を忘れずに！！

カテゴリ：

post by 浅井 香純 | 日時: 2010.09.04 | [パーマリンク](#) | [コメント \(1\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

「60の涙」 > 2010年09月 アーカイブ

10.09.01

最近タイトルに困ります;;

[Tweet](#)

 [いいね！ 0](#)

 [チェック](#)

早くもフリー期間の半分が過ぎようとしています。

ここ最近、ブログの更新回数がよろしくないので
挽回しようかなーなんて

浅井のフリー期間の1ヵ国目はタイ

前半で来られなかったので
来ることができて嬉しいと思う反面

前回のブログで書いた様に
ヤツらとの戦いが…

ヤツらは思われぬところに隠れています

タイ滞在も残りわずか
ヤツらに負けないで頑張ります(笑)

タイはずっとバンコク滞在の浅井

バンコクは都会です



色とりどりのTAX

多くの路線バスが走り

地下鉄もあります

面白かったのは

地下鉄の優先席のマーク

お年寄り、妊婦さん、小さな子供の次に

オレンジの服装を着たお坊さんのマーク

さすがタイ

土日は

チャトゥチャックウィークエンドマーケット

に行ってきました



ものすっごく広いマーケットで
1日では全てを回ることは出来ないでしょう

週末に開かれるマーケットなだけあって
すごい人

そして
様々なモノが売られていました

土産物、洋服はもちろん

犬・猫・モルモットなどのペットも売られていた
かわいくて癒されました

は虫類や熱帯魚まで

あとマーミーグッズもあったかな

あげだしたら切りがないくらい

フードコートもあるし

ジュースや果物(その場でカットしてくれます)も売っているので
買い物もできます

このマーケットは大半が屋根付きです
なので雨が降っても大丈夫！なハズです

強い日差しあけにもなるので
買い物好きな人なら長時間見て回れると思います

もちろん水分補給はこまめにして頂いた方が！

土日と2日間行ったのですが
全てを見て回ることはできませんでした

広すぎて自分がどこにいるのか
分からなくなったりします

地図持つるのに…

次に行けた時は
全制覇目指そうと思います！！！

カテゴリ：

post by 浅井 香純 | 日時: 2010.09.01 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)